



**GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL**

**RURAL LA UNION**

**RUC:1360043280001**

**PARROQUIA LA UNION - CANTON JIPIJAPA - MANABI**

## **ACTA ORDINARIA # 22**

En la Parroquia La Unión del Cantón Jipijapa a los Diez días del mes de Diciembre del Dos Mil Veinticuatro se reúnen en la oficina del Gobierno Parroquial la Presidenta señora Flor María Gutiérrez Zavala los señores Vocales, señor Johny Gómez Franco, Ing. Joselyn PARRALES Tumbaco, CPA María Quimis Gutiérrez, Señor Fernando PARRALES PARRALES, para tratar el siguiente orden del día:

- 1.- Constatación del Quórum Reglamentario.
- 2.- Instalación de la Sesión.
- 3.- Lectura y Aprobación del Acta Anterior.
- 4.- Intervención de la Presidenta
- 5.- Presentación de Presupuesto periodo 2025 mediante acuerdo Ministerial N° 029 en segunda instancia.
- 6.- Resolución de Adquisición de Materiales de Aseo para el Gad Parroquial
- 7.- Conocimiento de los trabajos del "SERVICIO DE ALQUILER DE VOLQUETAS PARA TRANSPORTAR MATERIAL DE LA CANTERA URUZCA, HACIA LA COMUNIDAD SAN JOSE AFUERA DE LA PARROQUIA LA UNION DEL CANTON JIPIJAPA EN CONVENIO CON EL GAD PROVINCIAL DE MANABI Y GAD PARROQUIAL LA UNION..
- 8.- Intervención de los Vocales de actividades realizadas
- 9.- Resoluciones Tomadas
- 10.- Clausura de la Reunión

La suscrita secretaria del Gobierno Parroquial indica si hay quorum para realizar la reunión, Segundo Punto.- Instalación de la Sesión. La señora Presidenta dice compañeros buenos días siendo las 10h09 se da por instalada la reunión, el siguiente punto número tres.- Lectura y Aprobación del Acta Anterior, la secretaria del Gad Parroquial da lectura del acta anterior es escuchada, analizada por cada uno de los vocales y presidenta presentes, luego proceden cada uno a firmarla, continuando con el siguiente punto número cuatro.- Intervención de la Presidenta, Compañeros muy buenos días señorita secretaria, en mi informe decirle compañeros que se llevó a cabo la marcha con los compañeros vocales en la cual fuimos al Anegado se conversó con el señor prefecto la compañera María dispuso que no se había atendido acá a la Unión, también la compañera Joselyn también estuvo, en San José también estamos trabajando con el acarreo de material. También el mismo día el prefecto dijo que una vez que Manabí vial termine en el anegado pasaría a arreglar la vía la Naranjita – Casco Parroquial, la cual el día viernes de esta semana estuvieron las maquinarias, un pequeño accidente que se salió el rodillo de la plataforma en la cual se encuentran arreglando el rodillo, pero ya han venido a dejar los letreros, mañana los señores de Manabí vial piden una reunión compañeros para todos los que transitan en la vía La Naranjita - La Unión si gustan pueden invitar gente de otras comunidades, aprovechar hablar que no solamente se venga bacheando en los tramos si no que tiene que ser asfaltada en su totalidad y también poner material filtrante, mañana llega el director de Manabí vial a las 2 de la tarde la reunión en el coliseo Gerardo Pincay. También se ha estado dando seguimiento se le ha dado plazo al prefecto hasta esta



**GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL  
RURAL LA UNION**

**RUC:1360043280001**

**PARROQUIA LA UNION - CANTON JIPIJAPA - MANABI**

semana si no se da la próxima semana ira una delegación de la parroquia La Unión porque aún no envían nada de maquinarias ni lastre para los lugares críticos. las maquinarias del municipio estuvieron trabajando no son de la competencia, pero de igual se le pidió ese día de la sección solemne para que trabajen en algunos sectores, esperando que tengamos nuevamente esas maquinarias para terminar las vías que nos hacen falta. También se va a continuar con el curso de caña se va a comenzar con el taller este viernes que va hacer de 8 de la mañana a 5 de la tarde. el municipio paso para el día siguiente hacer una reunión conformar una mesa de Riesgo, pero no hay mucha gente en la cual se la traslado a la reunión que tenían los brigadistas y delegue a la compañera María para que asistiera. Ya se pagaron los décimos compañeros en el cual ha quedado con el saldo que ustedes estuvieron viendo. Continuando con el siguiente punto número cinco. - Presentación de Presupuesto periodo 2025 mediante acuerdo Ministerial N° 029 en segunda instancia. Interviene la Ingeniera Joselyn en base a las modificaciones del Presupuesto 2025 de la última reunión realizada creo que por mi lado lo apruebo el presupuesto 2025. Interviene la señora María, de mi parte también apruebo el Presupuesto 2025, Interviene el señor Fernando yo también lo apruebo el presupuesto 2025. Interviene el señor Johny al igual que mis compañeros de la misma manera apruebo el presupuesto 2025, la presidenta interviene compañeros se detalló lo que es el presupuesto 2025 quedan valores referenciales para la elaboración del PAC 2025 ya que no contamos con los valores reales y los proyectos, continuando con el siguiente punto número seis. - Resolución de Adquisición de Materiales de Aseo para el Gad Parroquial, interviene la presidenta, Bueno para los dos compañeros que no estuvieron en la anterior administración, en el presupuesto 2025 se dejó materiales de aseo \$200 y \$600.00 de materiales de oficina, como ustedes tienen conocimiento las compras que se han realizado por catálogo electrónico son de calidad muy mala en material de aseo porque yo al señor que hace limpieza tengo que traerle deja a la casa del adulto mayor porque el deja malo que está aquí no se utiliza y en material de oficina los folder son de cartón muy malo, este año se realice estas compras por ínfima cuantía en la cual podemos solicitar con características y así aprovecharlos que opina compañeros, entonces mediante esta resolución lo que vamos a cambiar es el proceso ya no lo vamos hacer a través de catalogo si no a través de una ínfima cuantía también es en el portal de compras públicas solo que ahí van a ofertar un producto más bueno, tenemos la ventaja de ubicar características en los términos de referencia cosa que en catálogo no se hace y ese es el cambio que vamos hacer de catálogo a ínfima cuantía. Interviene la Ingeniera Joselyn, yo apruebo esa situación porque el gasto es indebido ya que no se utiliza el material como el deja las escobas, la señora María dice también esta de acuerdo, de la misma manera indica el señor Fernando y don Jonhy. Continuando con el siguiente punto número siete.- Conocimiento de los trabajos del "SERVICIO DE ALQUILER DE VOLQUETAS PARA TRANSPORTAR MATERIAL DE LA CANTERA URUZCA, HACIA LA COMUNIDAD SAN JOSE AFUERA DE LA PARROQUIA LA UNION DEL CANTON JIPIJAPA EN CONVENIO CON EL GAD PROVINCIAL DE MANABI Y GAD PARROQUIAL LA UNION, interviene la presidenta, Bueno ayer pase un rato en la vía, hasta ahora he venido preguntado tanto lo del consejo provincial tanto el contratista y la administradora de



**GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL**

**RURAL LA UNIÓN**

**RUC:1360043280001**

**PARROQUIA LA UNIÓN -CANTON JIPIJAPA - MANABI**

contrato la Ing. Joselyn en el cual ellos me dicen que esta semana ya está por terminar ya Joselyn nos dirá cuantos metros cúbicos van. Interviene la ingeniera Joselyn, efectivamente nosotros a raíz del proceso que tuvimos en el Anegado en la intervención que fuimos porque yo como administradora de contrato di la orden de inicio el 11 de noviembre, con tal que salimos mañana 11 según calendario de los 30 días según el acta de inicio de obra, dentro de ello me facilitaron un documento que le volviera hacer una nueva acta de inicio con fecha de la semana pasada, yo les dije que para hacer eso la prefectura debe pasarme un justificativo y nosotros sabemos cómo es la prefectura que decían que no había material para la unión pero para Noboa si había algo que era muy extraño, me puso en contacto con la Abogada Gabriela, ella nos indicó que si había orden de despacho con tal que el transporte de material se comenzó hacer desde el día Lunes de la semana pasada, se sigue transportando el material con todos los inconvenientes que hubo pero ya en esta semana si no pasa nada se culmina todo el acarreo de material, nosotros llevamos 936 m<sup>3</sup> yo llevo mi registro que ese es el que voy a presentar como administradora de contrato es lo que le puedo informar por parte de nosotros eso es compañeros. Continuando con el siguiente punto número ocho.- Intervención de los Vocales de actividades realizadas, interviene la señora María, Continuando con mi intervención efectivamente con la señora presidenta en un momento recorrimos las vías intervenidas en este caso fue El Carmen, Las Maravillas donde el equipo de afirmado por parte de la municipalidad estuvo presente no teniendo su competencia, pero si agradeciendo a la alcaldía del cantón. De igual manera con la presidenta recorrimos las Maravillas tratando de que algún personal fuera en este caso ya que llegaba el prefecto, De igual manera por momento llegué como a inspeccionar, pero si estuve en el recibimiento de las volquetas. La socialización de la caña guadua efectivamente se dio primeramente con los señores de la fuente al siguiente día ya se extendiendo la invitación para coordinar las actividades para el viernes y sábado. La reunión con los economistas en este caso fueron profesoras de la Unesum que ellos expusieron a los señores brigadistas me dijeron quédese y yo me quede escuchando, porque la reunión trataba en que le puede ayudar la universidad a la brigada en términos económicos. Respecto a la reunión de COE la presidenta me dejo designada para armar la directiva en este caso porque se nos avecinan las épocas de inviernos, aunque se diga que la parroquia no tiene riesgo se mencionó uno de los puntos de los temblores de esas cosas no nos podemos salvar, la cual se escogió la directiva quedando como presidente mi esposo del COE y eso es lo que tengo que informar respecto a mis actividades, interviene el señor Fernando, Buenos días compañeros, dentro de las actividades que he realizado he estado en trabajos de reapertura como ya lo he mencionado en las reuniones anteriores, en los sitios de Cabo de Hacha y Eugenio Espejo y en la parte de San Benito se quedó pendiente que el compañero Johny se dio cuenta que no es porque no se quiso ayudar si no que como había comentado la presidenta llego la alcaldesa que se iban a llevar las maquinas porque no les cancelaban a los operadores, en el tema del Ramito solo le faltó pasar el tanquero, en el tema de Santa Barbara yo le mencione a la alcaldesa y ella me dijo que ya



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL  
RURAL LA UNIÓN**

**RUC:1360043280001**

**PARROQUIA LA UNIÓN - CANTÓN JIPIJAPA - MANABI**

Ing. Joselyn Parrales Tumbaco  
**PRIMER VOCAL PRINCIPAL**

CPA. María Quimis Gutiérrez  
**SEGUNDO VOCAL PRINCIPAL**

Sr. Fernando Parrales Parrales  
**TERCER VOCAL PRINCIPAL**

**CERTIFICA:**

Ing. Glenda Toala Silva  
**SECRETARIA TESORERA**